

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul Pengembangan Modul Hak Asasi Manusia dan Lembar Aktivitas Siswa Untuk Pembelajaran Kooperatif Siswa Kelas VII SMPN. 1 Padangsidimpuan. Disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Dasar di Program Pascasarjana Universitas Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih Kepada : Bapak Dr. Phil Ichwan Azhari, M.S (Pembimbing I) dan Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd, M.A, M.Sc, Ph.D, (Pembimbing II) yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran pada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Dasar, Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, Bapak dr. Hidayat, M.Si, Bapak Dr. Deny Setiawan, M. Si selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis. Kepada Ibu Dwini, S.Pd, Ibu Yuniar Harahap, S. Pd selaku validator yang banyak memberikan bimbingan dan masukan. Terima kasih juga saya ucapkan kepada Ibu Dr. Anita Yus, M.Pd, selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Dasar. Juga kepada seluruh Dosen dan Staf Pegawai di Program Pendidikan Dasar Pascasarjana yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang tidak terhingga kepada penulis sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan kreativitas penulis.

Teristimewa terima kasih juga penulis sampaikan kepada Orang tua tercinta Ayahanda Syahrani Harahap dan Ibunda Nurhayati Batubara serta Kakak tersayang Anisyah Harahap, dan teman istimewa Mulyana Jauhari Sakti Nasution yang telah memberikan doa, dorongan moril dan materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai dengan selesai.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Hj. Melliani Dalimunte, S.Pd selaku kepala sekolah SMPN 1 Padangsidimpuan dan kepada Bapak Drs. Zainal Abidin Tambunan selaku kepala sekolah SMPN 2 Padangsidimpuan dan guru-gurunya yang telah memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian. Terima kasih juga disampaikan kepada para sahabat Salman Al Faris, Bapak Ibrahim, Halim Bayo, Tina Sitompul, Agustina, Kaulan Karima Azmi Yuliana, Muriadi, Netty Herawati, Dian Mustika, Wilda Khasanah, Ricardo Manullang, Parwis Andi Nasution, serta kepada rekan-rekan yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Kemungkinan tesis ini belum sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat bagi para guru pendidikan kewarganegaraan dan dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2013  
Penulis

**Syahmirawati Harahap**  
**NIM. 8106182016**